

# *Le 193e anniversaire de l'indépendance de l'Amérique Centrale est célébré*

---



La Havane, 1er septembre (RHC).- Le président du Salvador, Salvador Sánchez Ceren, a inauguré aujourd'hui dans ce pays le Mois Civique qui marquera le début de la célébration du 193e anniversaire de l'Indépendance de l'Amérique Centrale, par un appel à promouvoir l'unité, la paix, l'intégration, l'inclusion et la participation.

Le meeting central s'est tenu dans le département de La Paz et, selon les autorités, les fêtes auront lieu dans le but de promouvoir l'identité et le civisme centraméricain et national. Des célébrations similaires sont prévues dans le reste du pays.

« Cet événement a conduit le Honduras , le Salvador, le Nicaragua et le Costa Rica à l'indépendance et il a marqué le début du processus d'unité de la région.



**Radio Habana Cuba**